

浮金小だより



発行：平成30年11月5日（月）

文責：浮金小学校長 松崎 健一

〇〇の秋 子どもたちは元気に頑張っています

スポーツの秋



校内マラソン記録会を実施しました！

10月16日（火）、延期されていた校内マラソン記録会を実施しました。当日まで、朝の時間や体育の時間に走り込んできた子どもたちですが、一人一人が最後まで走り抜くことができました。ゴール前でのデットヒートがあったり、涙をこらえてゴールする子がいたり様々ですが、変わりなく大きな拍手と声援を送る子どもたちの姿がありました。



今回のメニュー

- 主食：きのこピラフ
ナン&カレー
お好み焼き
- 主菜：フライドチキン
ポークソテー
コーンスープ
- 副菜：汁物：
イタリアンサラダ
コーンスープ
- フルーツ：
パイナップル リンゴ ナシ
オレンジ フドウ
- デザート：フチケーキ

食欲の秋



バイキング給食 Part 2

10月12日は、今年度2回目のバイキング給食でした。いつもより多くの料理がずらりと並び、子どもたちは大喜びです。町の音楽祭や学習発表会など大きな行事が控えていますので、「これからも頑張ろう!!」と、特別な給食を楽しみました。

小野町給食センターの皆さん、準備が大変だったと思いますが、美味しくいただきました。ありがとうございました。

紅葉の秋

楽しかった森林環境学習 in 緑とのふれあいの森公園

10月24日、森林環境学習に行ってきました。心配された天気も回復し、きれいな紅葉の中で活動してきました。



スラックライン



大方さんに、山道を案内していただきました。いろんな草花を教えてもらいました。ありがとうございました。



バランスをとるのがむずかしい！でも、クリアした人もいたよ。すごい！

読書の秋



先日の全校朝の会で、図書担当の石井先生から「学校の本をたくさん読みましょう」と読書のすすめがありました。今年度も、たくさんの新しい図書を購入しています。自分の視野を広げるためにも様々な分野の図書を読んで欲しいと思います。

芸術の秋



PTA役員様には、楽器運搬のお手伝いをいただきました。ありがとうございました。

10月26日に、小野町小中学校音楽祭が開催されました。本校は全校生で参加し、合奏と合唱を演奏しました。38名の演奏や歌声がばらばらだった練習スタート時の音楽が、音楽祭では見事に一つにまとまり、浮っ子らしい素敵なハーモニーを披露することができました。なお、学習発表会でも演奏します。

恵みの秋



10月15日、夏井川漁業協働組合様のご協力を得て、ヤマメの稚魚放流体験を行いました。きれいで豊かな山と川があるからこそ、ヤマメも生きていけます。浮金の自然を考える時間となりました。



小野町立浮金小

また、ジスケファミリーショップより、ヤマメの唐揚げの差し入れがありました。両手でガブリと、とても美味しそうに食べる姿が可愛らしいです。



校長室より

私は持久走が苦手です。小学校時代のマラソン記録会では、いつも後ろから数えて何番目という結果でした。

さて、先日行われた校内マラソン記録会ではいろいろなドラマがありました。残り100mでの息詰まる勝負、悔しいのか苦しいのか涙を浮かべながら走りきった子、怪我をして練習がほとんどできなかったけど最後まで走り抜いた子、全力を出し切ってゴール直後に大の字に寝転んだ5・6年生、その6年生の背中に付いた砂を落とす優しい1・2年生など、素敵なシーンがたくさんありました。そして、印象的だったのが次のシーンです。

中学年の部の最後のランナーが校庭に入ってきました。4年のAさんと3年のBさんです。2人とも苦しそうですが、最後の力を振り絞って相手を引き離そうとします。見ていた子どもたちの応援する声も自然と大きくなってきました。結果は、4年のAさんが3年のBさんを振り切りました。Aさんのゴール直前には、ほとんどの子どもたちが駆け寄ってガンバレコールの大合唱で、本人も嬉しそうにゴールしました。



さて、Bさんとは、校庭に入ってから大きく離され今にも歩きそうです。すると、そのBさんを応援する2年生のCくんがいました。Cくん1人だけは、Bさんが引き離され始めたところから一緒に走ってBさんを励ましていました。Cくんの応援が届き、Bさんは歩くことなくゴールすることができました。よくがんばったなと思います。私はCくんの行動が格好いなと思いました。皆と同じ行動をとらずに、今一番苦しんでいる子を応援し続けた姿に感動してしまいました。



人は、その時その時の瞬間に考え判断して行動します。できれば、周りとの行動を合わせて安心感を得られるよう行動してしまうものです。皆で同じように応援して盛り上げたいと思うはずですが、Cくんは違ったのです。

私は、小学校6年間、苦手だったマラソン記録会には全て参加し、6年生の時には一番いい結果を出せました。今思うとCくんには及びませんが少しは格好いいかなと思っています。

ちなみに…、2年生のCくんは低学年の部で1位をとりました。やっぱり、格好いいですね。

まきのりせ

11月10日(土)は学習発表会です。

どうぞ子どもたちの輝く姿を ご覧いただきたいと思います。

お待ちしております。



もう一つ・・・

小野町小学校統廃合準備委員会で、平成32年4月に開校予定の統合小学校の運動着の選定を行っています。運動着は、統合時に学校指定に統一しますが、平成31年4月から、個人選択で新しい運動着も着用できるよう準備中です。10日の学習発表会で、新しい運動着候補のサンプル数点を、1階多目的ホールに展示します。当日はアンケートを実施しますので、ご協力をお願いします。